

Badminton

Drittligist Gittersee braucht noch einen Punkt

Schon vor dem Punktspielfinale in der Badminton-Regionalliga Südost, das am Wochenende mit einem Doppelprogramm über die Bühne geht, sind wichtige Entscheidungen gefallen.

So ist dem Spitzenreiter Robur Zittau der Titelgewinn bei vier Punkten Vorsprung vor DHfK Leipzig und dem klar besseren Spielverhältnis nur rein theoretisch noch streitig zu machen. Am Tabellenende steht TSV Lauf praktisch als Absteiger fest. Doch für die beiden Dresdner Drittligisten geht es noch um einiges, vor allem für die SG Gittersee. Der Neuling hat den sechsten Platz, der in dieser Saison den Klassenerhalt bedeutet, bei zwei Punkten Vorsprung

vor dem Vorletzten Röhrsdorf noch nicht sicher. Gittersee würde wohl ein Zähler reichen. Ob der beim Finalprogramm zu holen ist? Am Sonnabend kommt es ab 15 Uhr in der Halle des Vitzthum-Gymnasiums (Paradiesstr.) zum Dresdner Derby zwischen TSV Dresden und SG Gittersee, am Sonntag reist Gittersee nach Zittau.

Für den TSV geht es noch darum, den dritten Platz hinter Zittau und DHfK Leipzig zu behaupten. Dazu reichen zwei Siege, die in den letzten beiden Spielen gegen SG Gittersee und gegen Röhrsdorf (So., 10 Uhr) möglich sein sollten. Der TSV würde mit einem Sieg gegen Röhrsdorf Schützenhilfe für den Stadtrivalen leisten. (bec)